

SOUVENIRS : La mort de Remus .

Revenons sur la mort de **Remus** vers 753 avant J-C.

Remus et Romulus se disputent le droit de fondation de la nouvelle ville : Rome.

Étant jumeaux, ils suivent alors un rituel :

- Un augure, placé au sommet d'un relief délimite avec son « lituus » (bâton) un espace quadrangulaire dans le ciel, appelé « templum » sur lequel ils observent le vol des oiseaux (auspices).

- **Romulus** observa alors plus d'oiseaux que **Remus**, mais celui-ci se rapporte le droit de la fondation par rapport au fait qu'il les a vus en premier.

Mais c'est alors **Romulus** qui est choisi pour créer Rome.

- Il délimita alors le périmètre de la ville en traçant le sillon.

C'est ici que survint la mort de **Remus**, souvenez-vous ! Mais selon les personnes, il y aurait deux versions de sa mort et une un peu moins connue :

1- Pour se moquer de son frère, il aurait sauté par-dessus le sillon sacré, **Romulus** l'aurait alors, transpercé de son épée sous le coup de la colère.

2- Il aurait été frappé d'un coup de pelle par le centurion Celer pendant la bagarre qui aurait suivi l'interprétation du vol des vautours.

3- La troisième version, celle d'Ovide, nous dit que le centurion Celer aurait tué **Remus** en respectant les ordres de **Romulus** qui lui enjoignait de frapper quiconque aurait franchi le sillon.

Remus perd alors la vie à ce moment, à la création de Rome par son frère **Romulus**.

Alors, cette histoire vous a-t-elle rappelé des souvenirs ?